

February 2 février**18h / 6 pm****DJ Giscard - UNIS TV - Présentation vidéo**

DJ GIGI vous fera voyager à travers le monde grâce à une sélection musique qui ne laissera personne indifférent. / DJ GIGI will take you on a trip around the world with a selection of music that will leave no one indiffernt.

UNIS TV

Notre partenaire de longue date présentera une programmation unique spécialement créée pour le festival qui crée un pont entre les différentes communautés francophones du Canada et met en valeur la richesse de la diversité de la francophonie canadienne. / Unique programing especially

created for the festival that bridges the gap between Canada's different Francophone communities and showcases the rich diversity of the Canadian Francophonie.

Présentation vidéo presentations

La légende du Canoë Volant présentée par la magie des marionnettes d'ombres. / The legend of the Flying Canoë Volant presented by through the magic of Shadow puppets

19h / 7 pm**le.Panda (Québec)**

le.Panda, auteur-compositeur-interprète-musicien-multi-instrumentiste, est le parfait hybride entre Erykah Badu, Bob Marley et DJ Khaled. Grand gagnant du Festival International de la Chanson de Granby en 2019, le.Panda fait sa marque notamment due à son système d'homme-orchestre multi-instrumentiste base sur des boucles sonores enregistrées en temps réel, système même qui le singularise et forge son style musical teinté de soul, de hip hop et de reggae. Nommé Future star iHeartRadio sur le sondes de RougeFM avec sa chanson Instababe, le.Panda lance son premier album «AirMolo» en find'année2022.

<https://www.kartelmusik.com>

le.Panda, singer-songwriter-musician-multi-instrumentalist, is the perfect hybrid between Erykah Badu, Bob Marley and DJ Khaled. Grand winner of the Festival International de la Chanson de Granby in 2019, le.Panda is making a name for himself with his multi-instrumentalist one-man band system based on sound loops recorded in real time, the very system that sets him apart and forges his musical style tinged with soul, hip hop and reggae. Named Future star iHeartRadio on the RougeFM with his song Instababe, le.Panda released his debut album "AirMolo" in2022.

20h / 8 pm**DJ Giscard - UNIS TV - Présentation vidéo**

FRANCO DÔME

RUTHERFORD SCHOOL GROUNDS

21h / 9 pm



Pierre-Luc Dupuis (Québec) et La Chasse-galerie band

Natif de Louiseville, en Mauricie, Pierre-Luc grandit en chantant au sein d'une famille où l'on a toujours célébré la musique traditionnelle. Les chansons à répondeur et l'harmonica sont ses premiers complices.

À 18 ans, il adopte l'accordéon diatonique. Peu après, il fonde le groupe Les Langues Fourchues et enregistre un premier album en 2001. Il contribue au succès de la formation pendant 4 années. Il se joint ensuite au groupe légendaire La Bottine Souriante et parcourt le monde de 2003 à 2008.

Membre de la formation De Temps Antan depuis 2008, il fait toujours rayonner la musique traditionnelle québécoise aux quatre coins du globe.

<https://detempsantan.com>

Pierre-Luc was born in Louiseville, in Quebec's Mauricie region, and hails from a lineage where traditional music was always at the forefront of daily life.

Although he began singing with his family at a very young age, Pierre-Luc was somewhat of a late musical bloomer, taking up the accordion at 18! But what he lacked in experience he made up for in determination. At 19, he founded Les Langues Fourchures, with whom he recorded his first album in 2001. For the

next 4 years, he helped the band pay its dues and make its mark throughout Quebec and, in 2003, he joined La Bottine Souriante, one of the province's best-known music groups.

21h / 9 pm

La Chasse-galerie band avec Pierre-Luc Dupuis



Shannon Johnson



Jeremiah McDade



Daniel Gervais

Composé des meilleurs musiciens folkloriques, roots et jazz d'Edmonton, cet ensemble représente la quintessence de la créativité, de l'esprit, de l'énergie et des résultats de la chasse à la meilleure Sortillege au Flying Canoe Volant!

<https://themcdades.com/>

<https://danielgervais.ca/>

Comprised of Edmonton's finest folklorique, roots and jazz musicians - this ensemble represents the epitomy of creativity, spirit, energy and the results of hunting-chasing down the best Sortillege at the Flying Canoe Volant!!

February 3 février**18h / 6 pm****DJ Giscard - UNIS TV - Présentation vidéo****19h / 7 pm****Brigitte Jardin (Yukon)**

Artisane de la chanson, Brigitte Jardin présente un paysage sonore country-queer. Directement venue du Yukon, Jardin vous charmera avec ses compositions inspirées de la poésie du quotidien. Si sa musique était une photographie, nous apercevriions Brigitte dans un canot couleur saumon, coupe de vin rouge à la main, flottant sur un lac calme au crépuscule, avec, en premier plan, des roses sauvages. Un hommage au son classique country; un hommage à la parité des genres; voici la sensibilité de Brigitte Jardin.

<https://www.brigittejardin.com>

Brigitte Jardin is a singer-songwriter with a country-queer soundscape. Directly from the Yukon, Jardin will charm you with her compositions inspired by the poetry of everyday life. If her music were a photograph, we'd see Brigitte in a salmon-colored canoe, red wine in hand, floating on a calm lake at dusk, with wild roses in the foreground. A tribute to the classic country sound; a tribute to gender parity; this is Brigitte Jardin's sensibility.

20h / 8 pm**DJ Giscard - UNIS TV - Présentation vidéo****21h / 9pm****Chloé Doyon (Québec)**

Auteure-compositrice-interprète, Chloé est prête à conquérir le cœur de la francophonie albertaine. Ce sont des mélodies accrocheuses et des paroles éloquentes qui résument bien la Pop énergique de Chloé Doyon. Elle sait prendre d'assaut la scène qu'elle aime tant et offre un spectacle bondé en émotions en mixant la danse, le savoir-faire de mouvement acrobatique et la musique.

Chloé est une bête de scène et elle le démontre à La Voix Québec 2018 jusqu'en quart de finale en captant l'attention de Garou et le cœur des Québécois. <https://chloedoyon.com>

Catchy melodies and eloquent lyrics sum up Chloé Doyon's energetic pop. She knows the stage she loves so much, and delivers a show packed with emotions. mixing dance, acrobatic movement know-how and music.

Chloé is a stage beast, and she proved it at La Voix Québec 2018 all the way to the quarter-finals, capturing Garou's attention and the hearts of Quebecers. In 2020, she won the Coup de cœur du public at the Festival de la chanson de Granby. Since then, she has released an EP and a host of collaborations with other up-and-coming artists.